



Aufruf

Liebe Einwohnerinnen und Einwohner von Känerkinden

Im Rahmen unseres Dorffestes 666 Jahre Känerkinden am 6. und 7. September 2025 möchten wir mit einer einzigartigen Sonderausstellung unter dem Titel "Känerkinden, heute und anno dazumal" die Geschichte unseres Dorfes lebendig werden lassen.

Dafür brauchen wir **Ihre Unterstützung**! Tauchen Sie ein in Ihre Fotoalben, stöbern Sie in alten Kisten auf dem Dachboden oder entdecken Sie vergessene Dias und Filmaufnahmen. Ob Alltagsszenen, Dorffeste, markante Gebäude oder besondere Ereignisse – jedes Bild und jede Aufnahme erzählt eine Geschichte und bereichert unsere Ausstellung.

Helfen Sie uns, die Vergangenheit Känerkindens sichtbar zu machen und diese mit der Gegenwart zu verbinden. Ihre Erinnerungen sind der Schlüssel zu einem eindrucksvollen Blick auf unsere gemeinsame Geschichte.

So können Sie uns unterstützen:

Melden Sie sich so bald als möglich bei unserem OK-Mitglied, Martin Hersberger (m.hersberger@me.com oder 079 655 57 46).

Natürlich werden alle Materialien sorgfältig behandelt und nach der Ausstellung zurückgegeben.

Wir freuen uns auf Ihre Schätze und Ihre Unterstützung!

Beste Grüsse Das OK «666 Joohr Känerkinden»